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谢正是世界顶级企业MBI的金牌销售，
已连续多年单单不败。殊不知，突如其来的
MBI和远想的世纪大并购却在他升职的最关

键时期发生，这使他不得不跳到最新成立的部门，一切从头
开始……是放弃，还是生死一
搏？顶级高层经理如何腾挪资
源，锁定客户的真实需求，拿下
不可能拿下的单？顶着愈演愈
烈的政治斗争，金牌销售是否
在职场与业务上还有突破？

李非凡的头点得最用力
运动员进行曲响了起来，代表们纷

纷起立走向投票箱。听着这烂熟的曲
子，李济运心想这各种会议仪礼的曲子，
是否也应该规范规范？运动会是这个曲
子，党代会是这个曲子，人大选举也是这

个曲子，总觉得
不伦不类。

统票还要花
些时间，县里没
有电子计票设
备。用这段时间
看场电影，已是
多年的惯例。会
场黑了下来，电
影很快放映。居
然是美国片子
《真实的谎言》。
银幕上刚刚映出

“真实的谎言”几
个字，代表们哄

地就笑了。这是一部老电影，李济运是
看过的。很多代表笑了，可能他们没看
过。电影倒是精彩，只是这片名同选举
摆在一块儿，有种怪怪的感觉。电影放
了几十分钟，李济运忽然发现，很多代表
都在低头收发短信。是否同选举有关？
他早把手机调到震动了，忙看看自己的

手机，正好有于先奉的短信。打开一看，
不由得一惊。信息写道：李主任，请马上
到休息室开紧急会议。

李济运弓着腰走了出来。他进入休
息室，见会议已经开始。参加会议的是
全体县委常委、县人大正副主任。田家永
在讲话，脸色白得透着青。李济运听了几
句，就知道明阳落选了。李济运隐约有些
预感，没想到真的应验了。政府换届选举
不关他的事，却也不愿意看到这种结局。
明阳在他眼里，毕竟是条汉子。

“我紧急请示了市委龙书记和王市
长。龙书记和王市长的意见，一定要保
证组织意图不折不扣地实现。怎么落实
市委指示？刚才的选举显然是存在问题
的。选举中的问题，只能用选举来纠
正。我的意见是先宣布刚才的选举结
果，县长再选一次。这个意见，市委同意
了。”田家永话讲得硬邦邦的。

李非凡说：“我拥护田书记传达的市
委意见。但个人认为，再选一次是否符合
组织法，是否会引起舆论震动，都是需要
考虑的。明阳同志来乌柚县工作半年了，
他作为代理县长是称职的，工作能力大家
有目共睹。但选举有个程序问题，程序是
合法的和正常的，我们就要慎之又慎了。
我们一定要把问题想复杂些，把法律问题
想得更清楚些，把应对措施想周全些，这

样才能确保不折不扣地落实组织意图。”
李非凡说得冠冕堂皇，真实意图却

是不想再选。他也许还有幻想，希望市
委会突然让他改任县长。田家永好像非
常赞许，慢镜头似的点着头，说：“非凡讲
得很有道理，这些情况我们要充分考
虑。时间不等人，星明同志，你谈点看
法，目的是确保再次选举成功。”

刘星明的络腮胡子，好像一急就长
得快些，长长短短地竖着。他的右掌本来
撑在脸上，突然用力一抹，就像匕首擦过磨
刀石，说：“我坚决拥护田书记传达的龙书
记和王市长的意见。县长再选一次，这是
总的原则。法律问题请县人大负责研究。
这种情况至少在全市是第一次出现，我们
在处置方式上不妨有所突破，翻不了天！”

所有人都点着头，李非凡的头点得
最用力，就像跟人家比赛似的。可他说
出的话却是软拖硬顶，说：“刘书记的意
见我们人大会认真考虑，但法律问题必
须研究清楚。时代不同了，人民群众的
觉悟高了，弄不好会出乱子。”

明阳表面上平和，内心却是激愤，
道：“我虽然预料过这种结局，但主观上
仍不相信会落选。我不是说自己如何的
了不起，而是没有想到少数人的能量会
这么大。为了不给组织添麻烦，
我可以不当这个县长。”

官场
风云
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上火就是正气变成了毒气
“火”是人赖以生存的生机，就像万

物赖以温煦的太阳。“火”在正常状态下
就是我们常说的元气、阳气，保证着身体
各种机能的正常运转。

火力壮的人会衰老得慢，抵抗外邪
的能力强，他们的免疫系统可以及时侦
察到癌细胞的蛛丝马迹……但稍有异
常，“火”就成了消耗元气的罪魁。所以
古代医家说：“捍卫冲和之谓气，扰乱妄
动变常之谓火。”用现在的话说就是：人
体无“火”就没了生机，而人体上火就是
消耗生机。在保火和去火之间把握一个
尺度，才是高明的医师和高明的保健方
式——去火既势在必行，又要谨慎从事。

有经验的老中医即便是去“贼火”，
降“相火”，也懂得投鼠忌器，特别是选择
性质苦寒的入肾经的药物时。因为入肾
经的去火药，比如黄柏、知母，会影响到
人体的下丘脑——性腺这个内分泌轴的
功能，从而影响人的性欲……而这也是
影响人体正常生机的开始。

1.没有火力的血是死血
和平、正常之火是人之生命必需，不

可缺的。这和平之火就是阴阳中的
“阳”、气血中的“气”，它的重要性明代名
医张景岳给过定论，所谓“阳来则生，阳
去则死”，阳气就是人赖以生存的火力。

这就是中医的理论。只有血，即便

血细胞一个都不少，血色素充足，指标合
格，但只要没有气，血就不能被利用，人
也就没有生机。就像唐宗海所说“运血
者气也”，人之生也全赖乎气。这个气就
是人体的“火”，就是各个器官的功能，就
是生命必需的能量。人活着必须有能量
作保证，各个器官组织才能行使自己的功
能。这就是火的作用，中医对火更正规的
叫法是“元阳”、“阳气”。“元”是最初、最根
本的意思，“阳”是人体的能量，元阳、阳气
就是人身最根本的能量、最根本的动力，
是它推动着身体各个器官机能的运转。

2.人身无火犹如天空失去太阳
中国文化中有“阴”和“阳”的概念，

中医尤其讲究这个。“阴”是指有形的、冷
的、暗的、静的东西，具体到人体，就是
血、精、津等。而“阳”是指无形的、热的、
明亮的、动的，具体到身体，则是器官、组
织的功能，也称为“阳气”。

在阴和阳之间，中医乃至多数中国人
都更重视阳，也就是更重视人体的火力。

《素问》是中医的理论基石，其中写
有：“阳气者，若天与日，失其所，则折寿
而不彰。故天运当以日光明。是故阳因
而上，卫外者也。”意思是说，人体的阳气
就相当于自然界的太阳一样重要。

明朝张景岳的比喻更加具体：“天之
大宝，只此一轮红日；人之大宝，只此一
息真阳。凡阳气不充，则生意不广。”太

阳和阳气分别是自然界和人体的“主旋
律”，人身无火犹如天空失去太阳。

金元时期的名医朱丹溪将上火列为
主攻方向，他是中医中对“火”的问题研
究得最透彻的一个，算是上火理论的创
建人了。他更进一步，说就像自然界的
太阳总比月亮大一样，他认为人体也是

“阳常有余，阴常不足”的。意思是说，即
便是正常状态下，人身的“阳”也是多于

“阴”的，总是处于微微上火的状态。因
为，人只要活着，就需要火力，因此人体
也时刻处于被火消耗的阴虚边缘。

这个“阴常不足”的学说现在很被认
同，所以中医一般会推荐年过40岁的男
性适度地服用六味地黄丸这个平和的补
阴药，就是考虑到连续40年火力的运转
过程中对阴的耗伤。

如果一个人没有了“火”，就是有阴而
无阳，有血而无气，类似有米没火做不成能供
身体用的熟饭。老话说“人死如灯灭”，人死
后身体很快变凉，就是因为元阳耗
竭了，和油尽灯枯是一个道理。

婚姻
家庭

人活着，各个器官组织处在有机运动中，那就是“火”的作用，中医正
规的叫法是“元阳”或“阳气”。“上火”分虚与实。“阳”超过了，人就“火”大
了。而虚的人“上火”，是“阴”低于正常水平了，把并不壮实的“阳”显了出
来，是“阴虚”。健康的人体应该有火力而不上火。本书从人体器官分门
别类介绍方法，以期建立人体阴阳平衡的完美机制。

健康
养生

王跃文王跃文 著著
江苏人民出版社江苏人民出版社
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整个屋子里的人都惊得说
不出话来

“嗯，你们谈得怎么样啊？”
王芸生没有理会 Tony伸过来
的手，直接坐到了谈判桌最前
面的老板椅上，面无表情地看
着所有的人。

“现在正和MBI沟通价格
问题，大家还在谈。”李俊杰回头示意秘书拿价格文件过来。

“其他的厂商还没有谈，正在外面等着呢。”李俊杰一边
解释着一边到文件，准备让王芸生看。“我来之前听说了，不
用给我看了。”王芸生摆手示意所有人都坐下。

大家在其示意下纷纷回到座位，谢正也坐了下来。看
见王芸生上来就占据了桌首的位置，谢正明白这的确是个
职业选手，坐在主位置上会对底下的人产生潜意识影响，不
知不觉中对其言论产生认同感，这是谈判风水学。

“移通集团领导花了极大的心血准备这次集采，你们
MBI要全力以赴地配合，拿出最低的价格……”“是、是。”
MBI的一行人点头答应着。“MBI尤其要努力，你们在移通
的市场份额非常低，这是集团给了你们一个千载难逢的机
会，可以更好地为集团 IT化建设服务，你们一定要把握
住。”“是、是。”Tony继续点头答应着。

“这次呢，集团决定特别给你们机会，可以有机会替换
其他厂商的平台。所以，请你们根据各个省份的需求，重新
报上一份配置和报价，包含全中国所有省份的新平台和替
换方案，重新报价。”王芸生的每一个字都像石头一样砸在
屋内每个人的心头，谢正也不禁咯噔一下。

这份只包括MBI目标省份的报价和方案就已经让整个
团队忙了整整一周，现在这么一改就要把全国1800多个网
点，3000多个终端，有新购的，有硬件，有软件，有服务，有
升级……全部重新报一遍。

谢正还没计算完工作量，王芸生又发话了。“此次招
标时间紧急，明天上午 10点请准时交到招标小组，迟到
者按废标处理，价格报错者，所有产品按最低报价处
理。小李，你把所有省份的要求重新再发一次给他们，
你们一定要把握好这次机会，给出最好的方案和价格，
不要让集团失望。”

明天上午10点！整个屋子里的人都惊得说不出话来，
大家都明白这个工作量有多大，一晚上根本不可能完成。

Tony算是经历过大场面，没有慌乱，整理了一下领带：
“王总，时间来不及，做不完啊。”

王芸生咳了一下，看了一眼李俊杰。“嗯，嗯，如果迟到
按废标处理，这是集采的规矩。”李俊杰补上了这句话，还特
别地清了清嗓子。

第二日上午10点。
进入会议室的时候，谢正一头碰到了玻璃门上，身体不

比念书的时候，现在熬一夜会难受很久。他环顾了一下其
他人，大家都彼此彼此，个个脸色蜡黄，只有年轻的小黄看
上去还算比较正常。

Tony把熬夜做好的报价交给李俊杰，在临交上去的时候，
他还查看了最后一遍，如果报价出错，那是不可想象的。

王芸生已经坐在了会议室的主位上，眯着眼睛看了看
MBI的一行销售，手一摆示意了一下身边的工程师。

“大家好，我们经过一夜的讨论，决定将本次项目部分
省份的方案修改如下……”移通的技术负责人根本就没有
正视大家惊讶的眼神，拿出了一套全新的方案。

王芸生把MBI的方案拿到谈判秘书的手里，大声强调
说：“请各位在下午6点前，拿出新的方案和价格。”

第二日下午6点。MBI决定先给出一个比较好的价格。
“90% off。”MBI的这个折扣显然没有让王芸

生满意，可是好像也没有出乎他的意料之外。

佟彤佟彤 著著
江苏文艺出版社江苏文艺出版社


